Figueres/ PAIS

Brevisimo

SENTARSE, UN LUJO

Yo no sé lo que dirían nuestros abuelos si cada día, al ir a sentarse en las sillas de la Rambla, apareciera el cobrador, talonario en ristre, y les cobrara la nada despreciable cantidad de diez pesetas. Pues señores, pásmensen, ésto es lo que le ocurrió a un humilde servidor tan solo hace dos días. Digo yo que con ésto de la devaluación, la moneda está bajilla, pero subidas de este tipo no las hacen ni los países productores de petróleo. No cabe duda que sentarse hoy es un artículo de lujo.

nuestra villa, de larga tradición recreativa, están ultimando el papeleo necesario para recabar del Gobierno Civil la necesaria autorización para implantar el juego del bingo. Pienso que la idea no es mala y si, como establecen las normas oficiales del Estado, una parte de los beneficios queda para el Municipio, alentamos a los



HAGAN JUEGO, SEÑORES

Noticias fidedignas, o sea esas de primera mano, nos comunican que en breve tendremos juego en la ciudad. Concretamente dos entidades de aficionados de este juego. Todo lo que se queda en casa vale la pena.

NO CIRCULE EN SABADO Amigo: Si usted es persona delica-

Carta abierta al nuevo gobernador

Señor gobernador:

Usted, de momento, lleva una buena carrera política. Con 32 años, gobernador de Girona, un cargo soñado por muchos servidores de la dictadura. Pero usted, señor Mesa, es el primer gobernador de la democracia, catalán, con talante democrático. Usted no ha querido hacer comentarios sobre su antecesor, nosotros tampoco: lo hemos olvidado voluntariamente.

Tenemos la noticia de que deja un buen recuerdo en Prat de Llobregat, en donde ha ocupado la alcaldía durante tres años; que ha sido un batlle popular y que ha defendido los intereses de su pueblo. Ahora le toca, en un puesto mucho más comprometido, defender los intereses de las comarcas de Girona.

Como habrá supuesto, la tarea de gobernador civil no es fácil. El ejercicio del poder está sometido a un continuo desgaste del que hay recuperaciones cuando se actúa en favor de los intereses mayoritarios del pueblo. Es lo que se espera de usted.

Confiesa, señor Mesa, no conocer a fondo nuestros problemas. No importa. Son muchos, pero pronto sabrá de todos. Aquí, en l'Empordà, tenemos graves problemas de infraestructura y ecológicos, de menor importancia los puramente políticos. No es una zona industrializada. La población es densa, pero dispersa. No hay desordenes públicos. Nos creemos un pueblo maduro, con las ideas claras.

Según ha dicho, usted quiere contar con la opinión de la oposición. Es inteligente, porque sabe muy bien que la UCD, partido en el poder al que usted pertenece, en Girona obtuvo un 18 por ciento del total de votos. Un dato que debe tener siempre en cuenta.

Pero tenemos puesta una cierta esperanza en usted. Sabemos que no dispone de la varita mágica que lo solucione todo, no obstante de momento preferimos pensar que sí la tiene. Pórtese bien y le aplaudiremos.

J.N.

da de salud o simplemente no desea perderla, le aconsejo que los sábados no coja su coche para circular por nuestras calles. El caos automovilístico y de circulación que se originó fue de padre y muy señor mío. Los coches, de todas las nacionalidades, aparcaban donde les venía en gana y no había cristiano, ni moro diría yo, que supiera a qué atenerse. Poner multas pienso que hubiera sido estéril. Quizás estudiar a fondo un sistema de aparcamientos con medidas especiales para estos días, permita a los usuarios circular y, lo que es más importante, no perder la salud.

LA LOCURA DEL CAMBIO

Que ningún listo a la vista del título piense que voy a tratar de política. Nuestro cambio de hoy es el de moneda, ese que tanto se prodiga durante estas fechas y que en los últimos días, a consecuencia de la tan sonada devaluación, se ha desmadrado hasta límites insospechados. La prueba definitiva y casi diría yo anecdótica, ha sido que la mayoría de las sucursales bancarias de Figueres no tenían ni un duro en la caja. Como lo oyen. Hasta cuántos millones de moneda extranjera se habrán cambiado estos días será difícil de calcular, pero aquí queda recogido como una anécdota más de este semiverano.

Alex

Revetlla popular al carrer Peralada

El proper dissabte, a les onze del vespre, se celebrarà al carrer Peralada, de Figueres, una gran Revetlla Popular, organitzada per l'Associació de Veïns de l'esmentat carrer, per a tots els nois, noies, avis, besavis, rebesavis i tietes, segons anuncia textualment el programa.

Hi haurà focs d'artifici, ball pel conjunt "Los Hidalgos", concursos de balls (de l'escombra, del globus, etc.) i hom rifarà dos monumentals lots entre els assistents. A més a més, l'entrada serà lliure i gratuïta per a tothom, i tothom, també, serà convidat a tastar una "coca" especial de Sant Jaume.

Els del carrer Peralada ho tenen tot previst. I, per això, han anunciat que, en cas de mal temps, la "xerinola" es farà al Casino Menestral.